

30 Jahre RKSH

21. Januar 2015

—

Die ersten RKSH Rettungswagen

Gestern fand ohne irgendwelche besonderen Aktivitäten der 30-jährige Gründungstag unserer Institution statt.

Am 20. Januar 1985 kamen Rettungssanitäter in einer privaten Wohnküche zusammen und gründeten den „Verein für Rettungsdienst, Krankentransport und soziale Hilfsdienste e.V.“ (RKSH). Zum Ende des Jahres 1985 waren dann alle Vorbereitungen für den selbstständigen Rettungsdienst abgeschlossen und seit dem 20. Dezember 1985 wird rund um die Uhr von Emden/Wolthusen aus gerettet.

Auf dem Foto sind die beiden ersten RKSH-Rettungswagen im Sommer 1985 zu sehen, zu dem Zeitpunkt waren sie noch nicht zugelassen und beschriftet.



Im Laufe dieses Jahres werden wir noch diese 30 erfolgreichen Jahre feiern ...